
        Fehler! Es ist 

nicht möglich, durch die Bearbeitung von Feldfunktionen Objekte zu erstellen. 

 

 

 

 

 

 

           20. Februar 2017 

 

 

 

Antrag: Barrierefreiheit Stadthaus 

Die Herstellung der Barrierefreiheit von öffentlichen Gebäuden ist eine große gesellschaftliche Aufgabe. 

Dies gilt auch für das Ansbacher Stadthaus als Sitz der Oberbürgermeisterin und diverser Referats- und 

Abteilungsleitungen.  

Wir beantragen daher zu prüfen, welche Möglichkeiten (inkl. Kostenschätzung) es zur Herstellung der 

Barrierefreiheit des Gebäudes durch eine Aufzugslösung (Innen- und Außenaufzug) bestehen.  

Das Ergebnis der Prüfung soll möglichst zeitnah im Bauausschuss vorgestellt werden. 
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